

Lennox, California, Noviembre 25-1978.

Estimado hermano mio.

En mi carta comunicado de esta semana, pongo en manos de ustedes todos, la CARTA ABIERTA, que remiti a distintas prensas y organismos, de estimarlo ustedes, pueden sacarles copia a la misma, y remitirlas a quienes mejor estimen.

CARTA ABIERTA

Por; Jose Antonio Buergo.

Por medio de estas cubanissimas paginas, remito hoy esta CARTA ABIERTA, no solo al Secretario norteamericano de Estado, Cyrus Vance, Comision Interamericana de Derechos Humanos O.E.A., Cruz Roja Internacional, Annistia Internacional, etc, etc, etc, referente a organismos nacionales e Internacionales.-Mis lineas hoy emplasan publicamente, a las distintas figuras de este llamado exilio, que con sus ultimas visitas ante la Comision Interamericana O.E.A., solo manifiestan defender a nuestros hermanos Prisioneros Politicos en Cuba, jamaz presentan sus defenzas, en nombre de nuestros PATRIOTAS encarcelados en EE.UU., Venezuela y Mexico, por estas sircunstancias tenemos que preguntarles a los abanderados y representativos del PRESIDIO POLITICO CUBANO.-?COMO CATALOGAN USTEDES A HECTOR CORNILLOT, HUMBERTO LOPEZ, ROLANDO OTERO, BLAS DE JESUS CORBO, etc, etc, etc.?

El silencio de ustedes respecto a estos ultimos, no solo ante este organismo Internacional, sino, desde los espacios que ocupan periodisticamente, es la mejor muestra, que mis representados PRISIONEROS EN CARCELES NORTEAMERICANAS, VENEZUELA Y MEXICO, son catalogados por ustedes como al igual los cataloga las distintas autoridades norteamericanas (TERRORISTAS).-Puede que mi voz como hombre de pueblos, sin poderse firmar Dr, no pueda llegar jamaz a las altas esferas gubernamentales, solo los gobiernos recuerdan a hombres como quien les escribe, al igual de quienes guardan prision, en los instantes de comicios electorales.-Pronto espero, que nuestros hermanos encarcelados en nuestro suelo patrio, Cuba, esten en este pais de EE.UU., jamaz reciban ustedes la ingratitud de los mismos, puede que reconozcan las funciones desempenadas por ustedes, pero si vivo completamente seguro, que estos Ex-prisioneros, no perdonaran que la misma voz que los defendio, no se leantara para denunciar las violaciones de Los Derechos Humanos en carceles de EE.UU., Mexico, etc, etc, que esta misma voz siga indiferente frente al dolor de los valientes encarcelados en llamadas tierras democraticas, dolor que sienten tambien, las madres, padres, esposas e hijos de estos, para mi y los verdaderos revolucionarios, como para periodistas y directores de prensa, como instituciones Masicas, sin temor ni covardia, los defenderemos, y seguiremos defendiendo como PRISIONEROS POLITICOS CUBANOS.

No quiero terminar mi comunicado en esta CARTA ABIERTA, sin solicitar publicamente y por estos mismos medios periodisticos, de las distintas comisiones representativas que visitaran ultimamente "LA COMISION INTERAMERICANA DE DERECHOS HUMANOS en Washington, una respuesta publica a mi pregunta formulada.

?Porque no denuncian ustedes la situacion de nuestros Prisioneros en EE.UU., Venezuela y Mexico, junto a las violaciones de Cuba.?.-Para quienes pudieran contar con influencias algunas dentro del Dpto de Estado, O.E.A., etc, etc etc, favor gestionar mi presencia dentro de estos organismos.-Junto a un pequeno grupo designado por el PRESIDIO POLITICO EN EE.UU., sabremos nosotros defender, a quienes sin explicar motivos jamaz ustedes los recuerdan.-Respetuosamente en espera de sus publicas respuestas. Fdo. Jose Antonio Buergo. (Representante Legal P.P.C.-Copias remitidas a

Cyrus Vance  
Comision Interamericana O.E.A.  
Comite de Familiares.  
Comite de Ayuda.  
Obreros de ls Patria.  
Bloque Cubano.N.J.  
Bloque Cubano.P.R.  
Angel W.Padilla.  
Alberto Gonzalez Proaza.  
Gustavo Castillo.  
Blas de Jesus Corbo.  
Hector Cornillot.

Antonio Rafael de la Cova. -Orden Caballeros de La Luz.  
Luis Crespo. -Dr. Carlos M. Pineiro.  
Gaspar Jimenez. -Dr. Marquez Sterling.  
Humberto Lopez Nunez. -La Cronica.P.R.  
Guillermo Novo S. La Tribuna.N.J.  
Alvin Ross Diaz. -Accion Masionica.  
Orestes Ruiz Hernandez. -El Cubano Libre.N.J.  
Dr.Orlando Bosch. El Expreso de Miami.  
Freddy Lugo. Diario Las Americas.  
Luis Posada.  
Hernan Ricardo.  
Rolando Otero.  
Felix Melian.  
Gabriel Gil.

*Jose A. Buergo*

# Desde las Prisiones

Por Jose A. Buergo

Estimado hermano:

Gracias por tus inspiradoras cartas y por el alivio que tu correspondencia trae a mi madre. Rezo a Dios porque pronto te pueda estrechar la mano y expresarte mi gratitud. Las autoridades del presidio no me concedieron permiso para los periódicos hasta que siendo muy tarde fueron devueltos. También es regla aquí que todo material periodístico sea enviado por la editorial. De todas formas ya me ha sido concedido el permiso. Quiero que sepas que es en hombres de pueblo como tu en quienes tenemos que confiar para liberar nuestra Patria. ¿Qué son las aristocracias e intelectos en una revolución sin el apoyo del campesinado y obreros? Es en el pueblo cubano en quien recae la tarea de renovar nuestras prioridades en el exilio, las clases altas se adaptan a este ambiente, pero el pueblo exiliado añora retornar a nuestro país. Me pides que escriba algo, bueno, no es mucho pero creo que tiene algún valor.

¡OH, no más esperar! El patrio suelo nuestra vida reclama. (Juan Clemente Zenea).

Palabras que tocan vívidamente nuestra situación actual, 107 años después del fusilamiento en el Foso de los Laureles de la Cabaña, de ese ilustrísimo pacto mambí. ¡Cuán elocuentes y pujantes son en estos momentos! Un exilio dividido y pacificado por las circunstancias, necesita desesperadamente de la impaciencia fervorosa de este mértir visionario. La discordia, la apatía y la represión a las actividades anticastristas han atrofiado nuestros esfuerzos. Es nuestro deber remediar esta situación, adentrarnos más en la problemática cubana y primordialmente unir nuestros esfuerzos. En nuestra historia abundan las anécdotas, episodios y biografías que levantan el espíritu de cubanía y dan orgullo patriótico. Es deber de todos propagar la historia a nuestra juventud -privada por el destierro- de una educación cívica cubana. El conocimiento del heroísmo de nuestros próceres nos inspirará a emularlos. Levantar el espíritu combativo en el exilio es labor imperativa. Dejemos que los esfuerzos de nuestros próceres nos guíen en nuestra lucha.

Amigo Buergo, siempre en espera ansiosa de oír de tí.

Blas J. Corbo - Preso político cubano No. 55788 - P.O. Box 699. Sneads, Fla. 32460.

## COMENTARIO

Compatriotas, hoy más que nunca necesitamos de tu apoyo, no es apoyo económico lo que pedimos, nuestra gota diara por nuestros hermanos prisioneros políticos cubanos, está demostrando que no aramos en el mar, pero tu, no lo niegues, sigues indiferente al más cruel de los dolores, como lo calificara nuestro Apóstol José Martí, al Presidio Político. Tu compatriota que no tienes tiempo para formular una denuncia ante organismos internacionales, tu que no tienes tiempo para remitir mensajes a nuestros prisioneros disgregados por el mundo, nosotros, que de las 24 horas del día hacemos 48 al desempeñar múltiples trabajos -en oportunidades no negamos- se ve estancado por falta de sellos de correo. No pretendemos recoger gratitud y felicitaciones por nuestra lucha, es un deber que nos impone la Patria. No esperemos que organismos internacionales luchen por los nuestros, la lucha por los prisioneros políticos cubanos, al igual que la libertad de nuestro suelo patrio, es cosa de los cubanos. Sólo te rogamos que nos prestes tu apoyo con dignidad y humanismo, remítenos SELLOS, sólo eso, sellos de correo, los que pueda, cada estampilla en nuestro poder, es una defensa para quienes desde tras las rejas de una cárcel, siguen luchando y denunciando diariamente por la libertad de Cuba y de América. Remítanos sus SELLOS a: Cartas desde las Prisiones - P.O. Box 3312, Lennox, Cal. 90304.

**LOS PRESOS POLITICOS CUBANOS  
SON EJEMPLO DE VALOR Y SACRIFICIO  
PARA EL MUNDO**